



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

Resuelve

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, la muestra artística "Mundo Pájaro" y "Mundo Pájaro II" del Grupo Trama 4+1, por su aporte a la cultural local derivado de la calidad técnica y el contenido conceptual de las obras. La primera comenzó a ser exhibida en el año 2023 en distintas ciudades de la Provincia de Buenos Aires y la segunda en el año 2025.

Marcela Fabiana Passo

FUNDAMENTOS

Sr. presidente:

El presente proyecto de resolución tiene como objetivo declarar de interés de este Honorable Cámara de Diputados de la Nación la muestra artística "Mundo Pájaro" presentada por el Grupo Trama 4+1. Inspiradas en el texto "Habitar como un pájaro" de Vinciane Despret y enfoques ecológicos.

"Mundo Pájaro" es una muestra artística que se gestó a partir del trabajo conjunto de las artistas plásticas Viviana Avila, Patricia Turini, Anabella David y Betina Avila, oriundas de la ciudad de Pinamar, quienes comenzaron a trabajar juntas en el año 2011 y formaron el grupo "Trama 4". En el año 2025 cuentan con la participación de la artista local Andrea Bibbo, conformando así el Grupo Trama 4+1.

Esta exposición se desarrolló a partir de la curaduría de las propias artistas, que seleccionaron trabajos coincidentes en líneas, conceptos, ideas y temáticas. La muestra fue previamente presentada en museos y espacios de arte en Pinamar y otras ciudades de la provincia de Buenos Aires desde 2023, y permanecerá abierta al público en el Museo Histórico de Balcarce hasta el 14 de abril del corriente año.

I. Muestra "Mundo Pájaro" del grupo Trama 4:

- Del 7 al 21 de septiembre de 2023
Sala municipal de exposiciones del Complejo Cultural Teatro de la Torre, Pinamar.
- Del 19 de enero al 28 de febrero de 2024
Biblioteca Popular Manuel Belgrano, Pinamar.

II. Muestra "Mundo Pájaro II" del grupo Trama 4 + 1:

- Del 23 de enero al 18 de febrero de 2025
Biblioteca Popular Manuel Belgrano, Pinamar.
- Se presentará del 24 de abril al 8 de mayo de 2025



Sala municipal de exposiciones del Complejo Cultural Teatro de la Torre,
Pinamar.

III. Reunión de obras "Mundo Pájaro" y "Mundo Pájaro II":

- Del 15 de marzo al 14 de abril de 2025
MUHBA (Museo Histórico de Balcarce), Balcarce, Buenos Aires.

Cada una de las artistas aporta una perspectiva única al trabajo colectivo: Andrea Bibbo, ilustradora y grabadora, explora técnicas sustentables con fibras vegetales; Viviana Avila, ceramista y docente, centra su obra en paisajes y formas naturales; Anabella David, ilustradora y artista plástica, trabaja contrastes matéricos y temáticas espirituales; Patricia Turini, ceramista desde joven, combina tradición con formación académica; y Betina Avila, licenciada en Artes Visuales, continúa su trabajo con cerámica y técnicas de fuego. Pero siempre hay un espíritu colaborativo, donde hay una producción grupal basada en la convergencia de ideas, conceptos y experiencias personales.

El aporte de esta muestra al acervo cultural local es significativo, tanto por la calidad técnica como por el contenido conceptual de las obras. Obras que abordan lo social, lo espiritual y lo natural desde nuevas lógicas y todo aquel espacio que le brinda difusión al arte contemporáneo y al intercambio entre artistas de distintas localidades.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento al presente proyecto.

Marcela Fabiana Passo